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Работнини научных учреждений и высшей 
школы! Двигайте вперед советскую науку! 
Смелее развертывайте критику недостат
ков в научной работе! Повышайте роль нау
ки в дальнейшем развитии промышленности 
и сельского хозяйства, расширяйте и улуч
шайте подготовку специалистов!

0  С профсоюзных конференций института
☆  ☆ ☆  ☆ ☆

Улучшить культурно-массовую 
работу среди студенчества

Профсоюзная 
организация 

в борьбе 
за успеваемость 

студентов
21 февраля состоялась VII 

профсоюзная студенческая кон
ференция института. С докла
дом о работе профкома высту
пил председатель профкома 
тов. Крутелев.

Как в докладе тов. Крутеле- 
ва, так и в выступлениях деле
гатов были отмечены суще
ственные недостатки в работе 
профкома.

Делегат т. Коньков в своем 
выступлении остановился на не
достатках в .работа культурно- 
массовой комиссии профкома'. 
Эта комиссия (председатель 
т. Петров А.) не 'Ведет никакой 
работы с «ульткомиссиями фа
культетских профбюро, свалив 
всю работу на совет клуба.

Вечера отдыха, устраиваемые 
для студентов, проходят на 
низком идейно-политическом 
уровне. На вечерах не прово
дится хорош,их, увлекательных 
игр, аттракционов, викторин. 
Большинство вечеров сводится

к танцам, часто на вечерах на
блюдается аморальное! поведе
ние некоторых студентов. 
Фев. Петров абсолютно не инте
ресуется работой кружков худо
жественной самодеятельности, 
успеваемостью ее участников. 
В настоящее время профком 
должен обеспечить концертами 
избирательные участки, подго
товить и провести межфакуль
тетский смотр художественной 
самодеятельности. К этим меро
приятиям необходимо отне
стись со всей серьезностью.

Делегат т. Казачек указал на 
недостаточную помощь со сто
роны профкома дирекции инсти
тута в борьбе за успеваемость 
и повышение качества уче
бы. Только 45 процентов сту
дентов института учатся на «хо
рошо» и «'отлично». Абсолют
ная успеваемость по инсти
туту ниже, чем -в весеннем се
местре 1953 года. Не было 
контроля со стороны профкома 
института и профбюро факуль
тетов за посещением занятий 
студентами. В институте ежен 
дневио пропускают занятия 
около) 200 человек. В первый 
день занятий этого семестра по 
неуважительным причинам на 
занятия не явилось 1000 сту
дентов.

*  I+*
Действительно работа учебно- 

.. цроиз'водотвенной комиссии 
профкома .была пущена на са
мотек '(председатель комиссии 
т. Копейкин). Не было установ
лено даже связи с профбюро 
факультетов. В свою очередь, 
председатель профкома т. Кру- 
телев /не контролировал работу 
комиссии, а, цесправившегося с 
работой т. Копейкина, гак ска
зать, без шума («по болезни») 
помог вывести из состава бю
ро.

Выступавшие в прениях де
легаты отметили, что на кафе
драх и в библиотеках институ
та нет достаточного количества 
учебной литературы, а • это 
очень затрудняет самостоятель
ную работу студентов, а Также 
работу над курсовыми ш дип
ломными проектами.

Было отмечено также, что 
учебные планы очень перегру
жены. В института необходимо 
создать комиссию по пересмот
ру учебных планов, привлечь к 
этой работе кафедры, деканаты 
и общественные студенческие 
организации. Нужно не допу
скать нагрузки аудиторными 
занятиями до 40 и более часов 
в 'неделю, что зачастую делает
ся у пае в институте..

Недопустимым является и 
тот факт, что студенты сдают в 
трехнедельную сессию по 5 
экзаменов и одному зачету, а в 
четырехнедельную сессию по 
7 экзаменов. Многое здесь 
зависит от Главного управле
ния 'политехнических и инду
стриальных вузов Министерства 
культуры, -но многое мог бы 
сделать и институт. Можно по
ставить в пример Ленинград
ский политехнический инсти
тут, который цровел большую 
работу по устранению пере
грузки студентов. Работа эта 
дала хороши© результаты. На- 
шему институту не мешало бы 
последовать этому хорошему 
примеру 1

Больше заботы о быте 
студентов

В своем выступлении деле
гат Платор-Плахотский указал 
на плохую заботу профкома 
и адми1Пистративно!^со13яйствен- 
ного отдела института по улуч
шению быта студентов.

) В решении VI профсоюзной 
студенческой конференции 

| института было много записано 
, пунктов об улучшении' бытово- 
1 го обслуживания студентов, но 
за отчетный период мало что 
сделано в этом направлении. 
Заместитель директора инсти
тута по АХУ т. Сооеар В. Я. 
подписал очень много хороших 
распоряжений, но, более 60 
процентов из них не выполне
но. В общежитии по ул. Пиро
гова, 8, температура в комнатах 
достигала до 8 градусов мо
роза. Часто не бывает воды. 
Это продолжается на протяже
нии ряда лег. Само здание не
пригодно для общежития и 
требует большого' капитального 
ремонта. В большинстве обще
житий не хватает репродукто
ров.

О п дохой работе буфетов в 
студенческих общежитиях гово
рил т. Чешев. Бывают случаи 
продажи продуктов из-под ггри- 
таБка посторонним лицам (Усо
ва, 15). Столовая нерациональ
но распределяет продукты по 
буфетам. Во вновь открытых 
филиалах столовой крайне низ
ки санитарное состояние и ги
гиена обслуживания, плохое 
качество приготовления пищи.

Бытовая комиссия профкома 
не уделяет 'внимания этим 
очень важным вопросам жизни 
студентов.0  **

11редседатешь ревизионной 
комиссии' профкома т. Иваров- 
ский рассказал конференции о 
результатах ревизии финансо
вой деятельности профкома и 
проверке материальных ценно
стей клуба. Выяснилось, что 
бухгалтер профкома т. Барано
ва небрежно ведет всю доку
ментацию, нарушает финансо
вую дисциплину. Заведующий 
клубом т. Коньков халатно от
носится к своим обязанностям, 
в результате чего в клубе не 
хватило культинвентаря на 
сумму 7000 рублей.

Заместитель директора по 
АХУ т. Сооеар признал пра
вильной критику в адрес АХУ 
института.

Сообщив, что наш институт 
занял третье место во Всесоюз
ном конкурсе на лучшее об
щежитие вузов страны, за что 
получил грамоту ВЦСПС, 
тов. Сооеар отмечает, что 
профком института мало уде
ляет внимания конкурсу общеь 
жигий. Зачастую профком не 
доводит до сведения .студентов 
условий конку,рса, плохо борет
ся за выполнение правил вну
треннего распорядка в обще- 
житиях. Профком должен по
могать контролировать выпол
нение распоряжений отдельны
ми работниками АХУ и отдела 
студенческих общежитий. Под
готовка и проведение конкурса 
на лучшее общежитие недоста
точно освещается в многоти
ражной газете «За кадры». -

Проблему покупки репродук
торов т. Сооеар представил 
трудно разрешимой и посовето
вал студентам самим покупать 
их. (Нет, т. Сооеар, это не вы
ход из положения, это большой 
минус в вашей работе).

По вина главного бухгалтера 
.института т. Николаева и заме
стителя директора института 
т. Казачека А. Г1. на некото
рых факультетах два семестра 
не выплачивалась повышенная 
стипендия отличникам учебы. 
Незаконно была не выплачена 
стипендия и на радиотехниче
ском факультете. Дирекция ин
ститута на конференции укло
нилась от прямого ответа: бу
дут ли возвращены незаконно 
удержанные суммы г 

V
Интересно отметить, что в 

доклад© председатель профко
ма тов. Крутелев остановился 
только на недостатках в рабо
те, о. недостатках говорили и 
выступавшие в прениях. Отсю
да можно сделать вывод, что 
профком института за отчетный 
период работал недостаточно и 
что необходимо пересмотреть и 
в корне изменить стиль работы 
профкома, тесно связывая ее 
со студентами.

Конференция приняла раз
вернутое решение, «а(правлен- 
ное на немедленное устранение 
этих недостатков.

В. БАРАБАШ

0 выполнении решений
(Со II профсоюзной конференции работников 

института)
18 февраля с. г. проходила 

вторая профсоюзная конферен
ция института. С докладом о 
выполнении решений первой 
профсоюзной конференции вы
ступил председатель местного 
комитета тов. Мостовой В. М.

Докладчик отметил, что, вы
полняя решения пятой сессии 
Верховного Совета СССР и 
сентябрьского Пленума ЦК 
КПСС о дальнейшем разви
тии сельского хозяйства, проф- 
сюзная организация научных 
работников, рабочих и служа
щих института проделала боль
шую работу по оказанию помо
щи колхозу «Красная заря», 
ремесленному училищу № 5,
Асвновскому училищу механи
зации сельского хозяйства и 
Крыловской мелиоративной 
станции.

Большое внимание местный 
комитет начал уделять жилищ
но-бытовым вопросам и охране 
труда.

Одновременно докладчик и 
| выступающие в прениях отме
чают целый ряд недостатков в 
постановке политико-воспита
тельной работы, в работе цехо
вых и факультетских профор
ганизаций.

***
Делегат т. Сидонский Б. Н.

в своем выступлении отметил, 
что в Докладе председателя 
МК ни слова не говорилось о 
работе таких важных участ
ков, как буфеты и столовая, от 
которых в значительной мере 
зависят здоровье и работоспо
собность работников и студен
тов института. Очень много еще 
справедливых нареканий и кри-* 
тических замечаний слышим в 
адрес работников общественно
го питания. Столовая в состоя
нии одновременно обслужить 
не более 136 человек. Увели
чить пропускную способность 
не представляется возможным, 
поэтому необходимо добиваться, 
в первую очередь, окончания 
строительства новой столовой.

В самом коллективе работни
ков столовой отсутствует тру
довая дисциплина, низка куль
тура работников.

•Низкий уровень трудовой 
дисциплины объясняется, «отча
сти, и отсутствием политико
воспитательной работы среди 
работников столовой и буфе
тов.

1!!*❖
Делегат т. Нуднер В. А. от

метил, что с выбором нового 
состава МК значительно улуч
шилась работа комиссии по 
охране труда. Однако в работе 
этой комиссии имеются еще 
существенные недостатки. Так, 
например, до сих пор не про
контролировано выполнение ди
рекцией института многих ука
заний, сделанных в конце про
шлого года инспектором ЦК 
Союза по технике безопасности. 
Замечания эти дирекцией не 
выполняются. Имеется большое 
количество общественных ин
спекторов и комиссий, но мест
ный комитет мало активизиро
вал их работу.

**
Из выступления зам. дирек

тора института т. Казаче- 
ка А. П.

Мы не можем пройти мимо 
оче!нь серьезных недостатков в

нашей работе, которые в 
докладе и выступлениях не 
были отмечены. Я имею в виду 
совершенно недостаточный уро
вень воспитательной работы 
всего коллектива научных ра
ботников, рабочих и служащих 
среди студенчества.

Взять такую категорию, как 
научные работники и аспиран
ты, которых у нас имеется 
более 600 человек. Это огром
ная армия, которая не только 
на учебных занятиях, но и вне 
учебных занятий должна 
предъявлять высокие требова
ния и оказывать серьезное вос
питательное воздействие на 
студентов. Однако значитель 
ная часть научных работников. 
в общежитиях не бывает, со 
студентами воспитательные бе
седы .проводятся редко. На по
ведение студентов в учебных 
корпусах и других обществен
ных местах только редкие на
учные работники и аспиранты 
обращают внимание. Основная 
же часть научных работников и 
аспирантов проходит мимо еже
дневно совершаемых студента
ми нарушений дисциплины, по
рядка, порчи учебного и хозяй
ственного инвентаря.

Другая категория — учебно- 
вспо'могательный персонал (бо
лее 300 человек), в течение все
го дня работающий со студента
ми, мог бы оказывать на них 
очень серьезное воспитательное 
влияние. Однако со стороны зна
чительной части этих работни
ков мы не видим никаких попы
ток и усилий к проявлению вос
питательного воздействия на 
студенческую молодежь. Наобо
рот, многие работники из учеб
но-вспомогательного персонала, 
рабочих и служащих сами нару
шают дисциплину и порядок, 
курят в учебных помещениях, 
не снимают головные уборы 
и т. д(

Возьмем такую категорию, 
как коменданты общежитий. В 
их прямую обязанность входит 
следить за порядком, прививать 
студентам бережливое отноше
ние к государственному имуще
ству. Но такие работники, как 
Скорниченко и Попов, появ
ляются на работу в нетрезвом 
виде и, пользуясь бесконтроль
ностью начальника отдела, ухо
дят с работы. Они способны 
только развалить, а не органи
зовать работу. Здесь делегата
ми отмечалось, что холодно в 
некоторых учебных корпусах. 
А ведь этот факт как раз и 
свидетельствует о безответст
венности некоторых работников 
эксплуатационно - технического 
отдела к порученному им делу.

Нужно повысить к каждому 
члену нашего коллектива тре
бовательность . за воспитание 
студенчества, за лучшее обслу
живание студентов и. учебного 
процесса. Местный, комитет 
должен, наконец, этой работой 
заняться по-настоящему.

V
Профсоюзная конференция 

приняла решение, направлен
ное на улучшение работы проф
союзной организации и избрала 
делегатов на вторую областную 
конференцию. В ее состав во
шли: В. М. Мостовой, А. А. Во
робьев, В. Л. Нуднер, И. Я. Ме- 
лик-Гайказян, А. Я. Ткаченко. 
М. Ф. Полетика.
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В У Ч Е Б Н Ы Х  Г Р У П П А Х

Помогать треугольникам групп
Большие и ответственные ограничиваются только одними 

задачи возлагаются на агитато-1 политическими беседами, кото- 
ра учебной группы. Он должен
сочетать политическую работу 
среди студентов с повседневной 
деятельностью, направленной 
на оказание помощи треуголь
никам групп.

В своей работе комсорга, 
профорги и старосты групп 
сталкиваются с многочисленны
ми затруднениями. Помочь им 
в работе, направить энергию 
актива группы на решение 
наиболее важных задач — 
одна из задач агитаторов групп.

Многие агитаторы успешно 
справляются с этой задачей, 
оказывают действенную по
мощь треугольникам групп. К 
таким относятся агитаторы 
ассистенты А. И. Попов и 
Н. М. Анисимова, аспирант 
Ю. М. Гусев и многие другие.

Однако некоторые агитаторы 
формально относятся к выпол
нению своих обязанностей Они

рые, кстати сказать, не всегда 
регулярно проводятся. Повсе
дневная помощь треугольникам 
групп не осуществляется. Эти 
агитаторы, по существу, стоят 
в стороне от группы, не инте
ресуются жизнью студенческого 
коллектива (агитаторы асси
стент С. И. Романчук, аспирант 
В. Ф. Шугуров и некоторые 
другие).

В связи с этим заслуживает 
внимания следующий факт. На 
днях состоялось комсомольское 
собрание III курса геологораз
ведочного факультета. Из при
глашенных восьми агитаторов 
на собрание явился только 
один — ассистент Н. М. Аниси
мова.

Многие агитаторы должны 
пересмотреть свое отношение к 
работе в группах и усилить 
помощь студенческому активу.

В ПОНОМАРЕВ

Первое испытание
. Для студентов первого .курса 

зимняя сессия явилась первым 
серьезным испытанием. Резуль
таты экзаменов показали, что 
большинство первокурсников 
факультета гидротехнического 
строительства успешно справи
лось с этой задачей. Общий 
процент успеваемости на пер
вом курсе — 93,3, количество 
студентов, сдавших на повы
шенные оценки, 22 процента. 
Это неплохие результаты.

Группа 913-1 закончила сес
сию стопроцентной успеваемо
стью. Надо сказать, здесь 
главная заслуга старосты груп
пы Михайлова, который много 
труда положил для сплочения 
группы в дружный студенче
ский коллектив.

Этого нельзя сказать о груп
пах 923-1, 923-11 и 913-П.

Большинство студентов груп
пы 923-П жило по принципу: 
«моя хата с краю, я ничего не 
знаю». Актив группы на про
тяжении всего семестра бездей
ствовал. На экзаменах студен
ты Дроздов, Морозов и Скор- 
лупин показали неудовлетвори
тельные знания. Не лучше де
ла и в группе 923-1, где на 
экзаменах получено тоже три 
неудовлетворительные оценки.

Валя Куприна 
исправит свою ошибну

Студенты группы 361-11 обо
гатительного факультета (старо
ста Петров, комсорг Курбато
ва) в прошлом семестре упорно 
работали над освоением учеб
ных дисциплин. На прошедших 
экзаменах пять студентов груп
пы (Бабенко С., Бамбере- 
ков А., Либер Л., ЛисавинаА., 
Курбатова А.) показали только 
отличные знания. Пять студен
тов сдали экзамены на повы
шенные оценки. Многие имеют 
только по одной посредственной 
оценке.

Еще в начале семестра кол
лектив группы решил повысить 
успеваемость, хорошо сдать эк
замены. Студентка же Куприна 
Валя имела свои «взгляды» на- 
учебу. Мнение воай группы — 
систематически и упорно рабо
тать в течение» семестра—она не 
разделяла. Плохо работая в се
местре, она имела задолженно- 

\ сти. К замечаниям товарищей, 
к их мнению отнеслась напле
вательски. И на экзаменах 
только она одна из группы по
казала неудовлетворительные 
знания (по физической химии).

Из-за тебя, Валя Куприна, 
группа уже какую сессию не

В группе 013-11 мы видим 
резкий контраст: с одной сто
роны, 9 студентов закончили 
экзаменациоиную сессию толь-'может добиться стопроцентной 
ко на повышенны© оценки, с 1 успеваемости! 
другой стороны, студенты Гав-

ЗА МАССОВОСТЬ И МАСТЕРСТВО

Успех волейболистов
Во время студенческих кани

кул были проведены соревнова
ния по волейболу и баскетболу 
среди команд зоны Сибири. ДСО 
«Наука».

В соревнованиях приняли 
участие команды городов Ом
ска., Красноярска, Иркутска, 
Сталйнака и Томска. В каче
стве гостей, для показательных 
товарищеских встреч, в сорев
нованиях участвовали мужские 
и женские команды волвйболи-

ярска, получила право бороть
ся за первое» и второе места с 
командой V. Сталинска — побе
дительницей второй подгруппы. 
В финальной встрече, обыграв 
со светом 3:0 команду г. Ста
линска, наша команда стано
вится чемпионом Сибири обще
ства «Наука».

Это безусловный успех на
ших (волейболистов. Следует от
метить хорошую игру капитана 
команды А. Лимасова, Третья

сто1в и баскетболистов Москов- .нова В., Терентьева В. и моло

рилова и Литвиненко показали 
неудовлетворительные знания.

Не говорит ли этот факт, 
прежде» всего, об отсутствии 
сплоченности коллектива груп
пы? Да, конечно. В группе, на 
было товарищеской взаимопо
мощи, слаженности в учебе, в 
чем повинен треугольник груп
пы во главе с комсоргом 
т. Батрачанко. Немалая вина 
лежит и на курсовом бюро 
ВЛКСМ, которое» работу свою 
сводило к сбору членских 
взносов Не видно работы учеб
но-воспитательного сектора (от
ветственная Суковатова).

Начавшийся семестр еще бо
лее ответственный — он подве
дет итоги работы за. год. Сле
довательно, и работа курсово
го и факультетского бюро 
ВЛКСМ должна, быть более 
целеустремленной, направлен
ной на повышение успеваемости 
на факультете.

Б. ФИЛОНОВИЧ, 
студент группы 913-Н.

О делах группы 642
Может быть, и поздно под

нимать вопросы результатов 
зимней сессии, но» о таком уро
ке, каво»й получила наша, 
642-я группа энергетического' 
факультета, полезно, узнать 
каждому студенту.

Дело в том, что на экзаме
нах шесть студентов нашей 
группы (Бармашова, Рыбиице- 
ва, Антонов, Микутскнй, Казак 
и Братухина) получили 8 не
удовлетворительных оценок. 
Весьма низкий уровень знаний 
показали и другие студенты 
группы. Едва ли можно найти 
еще группу с такой низкой 
успеваемостью.

В чем же дело?
Прежде всего, в группе .низка 

учебная дисциплина. Занятия 
часто студентами пропускались, 
.а староста группы А. Недорезов 
покрывал лодырей и прогуль
щиков, давая в деканат невер
ные сведения. У большинства 
студентов группы все свобод
ное время уходило на пустые 
занятия, .игры. Режим дня не 
соблюдался.

В группе не было хороших 
товарищеских отношений, .спло
ченности. Если и были какие 
хорошие начинания, то они не 
поддерживались. Комсорг груп
пы В. Шеляговский сквозь 
пальцы смотрел на все беспо
рядки, творящиеся на лекциях 
и в общежитии.

На чувствовалось руководя 
щей роли курсового и факуль
тетского бюро комсомола. Оче-

С начала нового семестра 
группа, решив добиться лучших 
показателей в учебе, серьезно 
приступила к занятиям, активно 
взялась за расчет проекта, вы
полнение лабораторных работ. 
Студентов группы можно часто 
видеть в читальном зале за 
расчетом проекта и работой над 
лекционным материалом.

Мы надеемся, что на этот 
раз и Валя. Куприна пойдет в 
ногу с товарищами, и к весен
ним экзаменам подойдет хоро
шо подготовленной.

Т. АНДРЕЕВА

Мотокросс
В честь 36-й годовщины Со

ветской Армии состоялся об
ластной мотокросс. В .кроссе 
приняли участие сильнейшие 
мотоциклисты Томской области: 
перворазрядники Брус (ТПИ), 
Булыченко и Тетерин (ТМИ). 
Чернышев (ТПИ).

На первом же круге стоки
лометровой трассы завязалась 
упорная .борьба за .первенство. 
До последней минуты не было 
ясно, кто .победит. И вот под 
восторженные .возгласы . «бо
лельщиков» первым финиши
рует молодой спортсмен, студент 
нашего института В Афонин. 

2видно, этой роли на было и в ! ^ го вРемя 2 ч. 7 мин. 5 сек. 
других .группах, иначе, чем ж е ! явилось лучшим результатом 
можно объяснить факт такой, Дня- Вторым приходит Тетерин 
низкой успеваемости по факуль- временем 2 ч. 12 мин.
тету?

На. днях в группа прошло 
комсомольское, собрание., на ко- 
тором разбирались вопросы по
ведший и успеваемости сту
дентов и приняты конкретные 
решения по организации рабо
чего дня.

Большинство студентов груп
пы со всей серьезностью взя
лось- за работу. Но некоторые 
(В. Микуцкий, Э. Рыбинцева, 
С. Рудаков, Г. Бармашова, 
А. Казак, Н. Коннык) учебный 
семестр начали с пропусков 
занятий, за что приказом по ин
ституту получили взыскания. 
Надо, полагать-, что с помо»щыо 
всего коллектива группы и 
эти товарищи поймут важность 
соблюдения трудовой дисципли
ны в деле повышения успевае
мости и изменят свое отноше
ние! к учебе.

Комсомольцы группы должны 
не снижать темпа самостоятель
ной работы, который взят ими 
в .начале этого. семестра, и 
увлечь за собой коллектив 
всей труппы

В. ГОЛИКОВ, 
студент группы 642.

35 сак.
'Следующего спортсмена, от 

которого будет зависеть, чья ко
манда победит (ТПИ или ТМИ), 
'зрители ждали .с нетерпением...

На горизонте показалась бы
стро движущаяся точка, и вско
ре наиболее зоркие закричали: 
«Двойка! Двойка! — Черны
шев!» . Таким образом, 
1-я команда нашего института 
стала обладателем областного 
кубка. Второе место заняла 
команда медицинского .институ
та. Наша вторая команда в 
составе Артемьева. Косицьгва, 
Диогенова заняла третье ме
сто. Студентка электромехани
ческого факультета Н. Уфимце- 
ва прошла 50 км. за 2 часа 
4 .мин. 25 сек. и замяла первое 
место среди .женщин.

Мотокросс показал, что мо
тоциклисты нашего института 
серьезно подготовились к не
му. Но для того, чтобы прочно 
удержать завоеванное первенет- 
,во, .нужно много и .настойчиво 
тренироваться, упорно работать 
над повышением технического 
мастерства.

Г. ШТОЛЯКОВ, студент.

ского высшего технического 
училища имени Баумана, муж
ские баскетбольные команды 
Уральского политехнического и 
Свердловского горного инсти
тутов.

Четыре дня шла острая и 
интересная борьба за право 
представлять Сибирь на сорев
нованиях ЦС «Наука» в 1954 
году. Наши мужская и женская 
команды волейболистов доби
лись в состязаниях больших 
успехов. Женская команда, 
выиграв со счетом 3:0 у команд 
гг. Барнаула и Сталинска, 
вышла на первое место.

Значительно, острее прошли 
встречи мужских волейбольных 
ко»м»анд. Борьба шла в двух 
подгруппах. Команда томичей 
со счетом 3:0 выиграла У 
команды г. Барнаула и в 
'исключительно, острой напря
женной борьбе со. счетом 3:1 
—у сильной команды г. Красно-

дого участника Ю. Веснина, а 
также участниц женской коман
ды Т. Чевалковой, Н. Глазуно
вой и других.

К сожалению, игру в товари
щеской . встрече1 со столичной 
командой наши волейболисты 
проиграли со счетом 3:1. Эта 
.встреча показала, что для того, 
чтобы успешно соперничать с 
москвичами, нужно много .еще 
поработать над общей физиче
ской подготовкой каждого игро
ка и над созданием .в команде 
сплоченного коллектива.

У нас есть все необходимое, 
для успешных выступлений в 
будущих соревнованиях. Стоит 
только правлению спортивного 
клуба и кафедре физического 
воспитания уделить более серь
езное внимание тренировкам 
команд и обеспечению их ин
вентарем.

А. ИВАНОВ,
представитель команды.

Спорт среди научных работников
Более двух месяцев сущест

вует в .институте волейбольная 
команда. на»учных работников. 
Секция^ волейболистов зани- 
мается 'три .раза в неделю. Во 
время студенческих каникул 
команда встретилась с волейбо
листами транспортного институ
та. выиграв со счетом 3:2.

Команда участвовала, и в город
ских товарищеских соревнова
ниях между вузами .города.

Сейчас команда волейболи
стов усиленно готовится к пред
стоящему розыгрышу первен
ства города, где думает -принять 
участие

В. ВАСАДЗЕ.

Большой интерес представля
ет лыжный кросс, организован
ный среди научных работников, 
рабочих и служащих института.

Лучшее время показали аспи
рант т. Виккопен В. М., ст. пре
подаватель Алимов О. Д., ме
ханик гаража Галунов В. Л., 
ассистент Крузова А. А. и ла
борант Окунева М. П

На снимках: момент пере,,
стартом; участники кросса до
центы В. М. Мостовой и Б. И. 
Бэльшанин.
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